
Pseudolobivia Drachen-Ei 1.

Beitrag von „Michael.K“ vom 23. Februar 2013, 10:24

dann wünsche ich mir, dass solche excellenten generell in Hände
kommen, die auch für selbstlose Vermehrung sorgen. ich denk da nur an
Marcus, Wolfgang Fladung, Pareis,,,und zig andere. Gott sei Dank gibt es
Menschen, die sowas nicht nur herzeigen, andere damit neidisch machen
und sagen- ällerbätsch die gehört nur mir ganz alleine.... ,
Folgezüchtungen sagen gar nichts aus und ist Lotteriespiel. Warum nicht
etwas vermehren, was eh schon Vermehrungswert ist. Ich versteh da denn
Sinn absolut nicht... aber jedem das seine. Gott sei Dank denken nicht alle
so- sonst würde es gar nichts mehr geben...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-
1/&postID=20747#post20747
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